

## Avanzan Bolsas de América y Europa (Reforma 22/08/11)

Avanzan Bolsas de América y Europa (Reforma 22/08/11) En México, el IPC lograba un beneficio de 1.29 por ciento a 33 mil 565.40 puntos Ernesto Sarabia Ciudad de México (22 agosto 2011).- La mañana de este lunes, las bolsas de Wall Street observaban un rebote por compras de oportunidad y la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) seguía ese comportamiento, al tiempo que en la región de Europa dominaba el sesgo a favor. El índice Nasdaq se ubicaba en 2 mil 385.75 puntos para avanzar 1.88 por ciento en una semana que existe la percepción de que la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed, por sus siglas en inglés) podría lanzar una tercer ronda de relajamiento cuantitativo para apoyar a la economía, es decir, operar un nuevo Quantitative Easing (QE3). El Dow Jones subía 1.66 por ciento a 10 mil 997.20 y el índice Standard & Poor's 1.62 por ciento a mil 141.75 unidades. Para los analistas de Actinver Casa de Bolsa, los futuros en Estados Unidos y los mercados europeos suben ante la expectativa que esta semana la Fed podría anunciar una tercera fase del programa Quantitative Easing para estimular a la economía. El Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores (IPC) lograba un beneficio de 1.29 por ciento a 33 mil 565.40 puntos, en una mañana en la que el volumen manejado era de 12 millones 143 mil acciones, con 245 millones 853 mil pesos. Sólo dos títulos bajaban, 43 obtenían ganancias y dos no experimentaban movimientos en el mercado. Los papeles de Bolsa Mexicana de Valores cedían 0.26 por ciento (BOLSA) y los de Corporativo GBM 0.21 por ciento (GBM). Grupo Famsa, en tanto, repuntaba 3.80 por ciento (FAMSA), Grupo Elektra 3.52 por ciento (ELEKTRA) y Grupo Carso 3.04 por ciento (GCARSO). En la zona de Europa, las plazas accionarias se caracterizan por movimientos positivos, pese a que a los inversionistas nos les ha agradado el posicionamiento en contra de eurobonos comunes de naciones como Alemania y Francia. Por lo pronto, el mercado más castigado en el último año, el de Italia, es el que presenta el mejor desempeño, con una alza de 3.14 por ciento, acompañado de España, con 2.87 por ciento. La bolsa de Francia aumentaba 2.63 por ciento, la de Portugal 2.43 por ciento, la de Reino Unido 2.32 por ciento, la de Irlanda 1.95 por ciento y la de Alemania 1.59 por ciento, mientras la de Grecia perdía 0.72 por ciento. En América del Sur también se percibía buen ánimo: Brasil avanzaba 1.10 por ciento, Chile 1.01 por ciento y Perú 0.25 por ciento. Las cosas en Asia terminaron el lunes con cifras encontradas, ante los temores de que la economía del mundo camine a menor velocidad. Los índices de Corea del Sur y Japón disminuyeron 1.96 y 1.04 por ciento, en ese orden; en tanto, los de India y Hong Kong repuntaron 1.24 y 0.45 por ciento, cada uno.